



Santander Central Hispano

Comunicado de Prensa

NOMBRAMIENTO DE ADOLFO LAGOS ESPINOSA COMO NUEVO RESPONSABLE DE BANCA MAYORISTA GLOBAL

Madrid, 30 de abril de 2003.- La Comisión Ejecutiva del Santander Central Hispano ha acordado designar responsable de la División de Banca Mayorista Global a Adolfo Lagos Espinosa, Director General del Banco, en sustitución de José Manuel Arrojo Botija, que ha presentado su renuncia por razones personales.

Adolfo Lagos ha desarrollado su carrera profesional en el sector financiero mexicano en el que ocupó la Dirección General del Grupo Financiero Serfin entre 1.996 y 2.002.